

01.Participa FNSI en Segundo Foro Regional del Plan Nacional de Desarrollo

Con el compromiso de asumir una postura de liderazgo para la promoción de la defensa de los derechos laborales, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) participó en el Segundo Foro Regional del Plan Nacional de Desarrollo, celebrado en la capital de Nuevo León.

En su intervención el Secretario General de la FNSI, Jesús González Cárdenas, expresó que es necesario considerar el concepto de trabajo decente y las vías para alcanzarlo dentro de las políticas públicas y legislaciones que surjan a raíz del plan nacional.

Este concepto implica respeto en los principios y derechos laborales fundamentales, ingreso proporcional al esfuerzo realizado, protección social y erradicación de la discriminación de género o de cualquier otra índole.

"En este sentido, urgimos tanto al Ejecutivo Federal como al Congreso de la Unión a considerar el concepto de trabajo decente y las vías para alcanzarlo dentro de los programas, políticas públicas y legislaciones que surjan a raíz de este Plan Nacional de Desarrollo", argumentó.

En el documento entregado a la Diputada Federal Tatiana Clouthier, quien fungió como moderadora del evento, nuestra Institución hace hincapié en la necesidad de que nuestro país aproveche el bono demográfico de contar con una población económicamente activa con mayoría de jóvenes. Respecto a la libertad sindical que impulsa la recién promulgada reforma laboral, el documento señala que: "para tener empleos dignos debemos forta-lecer e impulsar que la fuerza laboral acceda libremente a sindicatos que velen por sus intereses. Por ello celebramos el espíritu de democracia sindical que se está promoviendo desde la Secretaría del Trabajo".

Por separado, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso de la Unión, Mario delgado Carrillo, destacó que el Plan Nacional de Desarrollo tiene dentro de sus objetivos el de establecer un cambio de modelo económico, impulsado por un gobierno austero y eficaz.

En el evento celebrado en las instalaciones del Parque Fundidora estuvieron presentes Legisladores Federales y Locales, representantes de los tres niveles de gobierno entre otras personalidades. La FNSI fue la única organización sindical presente.



o2. Analizan especialistas perspectiva laboral para Nuevo León

Con la intención de brindar una perspectiva a la situación laboral que vive el estado, así como de analizar los efectos de la reforma laboral, académicos de Facultad de Economía la Universidad Autónoma de Nuevo León, así como del Colegio de la Frontera Norte (Colef), participaron en el foro "Perspectiva Laboral en Nuevo León: retos y oportunidades", convocado por la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) y la propia Facultad.

Se tuvo como invitados especiales al Director de la Facultad de Economía de la UANL, Mtro. José Raymundo Galán González, al Presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, Ernesto Romero Campos, al Secretario General de la FNSI Jesús González Cárdenas y al Coordinador General de la Federación de Trabajadores de Sindicatos Autónomos (FTSA). Genaro Leal.

En el foro participaron el Dr. Jesús Rubio Campos y Dr. Mario Jurado Montelongo, del Colef, así como el Dr. Eleocadio Martínez Silva y Dr. Marco Antonio Pérez Valtier, de la UANLLos académicos señalaron que si bien Nuevo León sigue siendo un estado con una tasa de sindicalización alta, durante los últimos 15 años se ha venido reduciendo de manera general en México. Respecto a la inserción de los jóvenes en el mercado laboral, se reveló que alrededor del 20% de la juventud habitante de la Zona Metropolitana de Monterrey entra a la vida laboral en su adolescencia. Este fenómeno se agudiza en los municipios periféricos. Los expertos también señalaron la importancia de comunicar con claridad a los trabajadores las ventajas de pertenecer a un sindicato, sobre todo considerando la competencia que generará la democracia sindical impulsada por la reforma laboral.

En el mensaje de clausura, el Secretario General de la FNSI, Jesús González Cárdenas recalcó la importancia de que las organizaciones tengan "una comprensión profunda de las transformaciones que estamos viviendo y el impacto que tendrán para las y los trabajadores que representamos".

Al referirse a indicadores sobre la buena marcha económica que muestra Nuevo León, González Cárdenas enfatizó: "Si nuestra economía es sólida es porque contamos con una notable fuerza laboral, que constantemente hace gala de su compromiso y entrega, misma razón por la que merece gozar de todos sus derechos y mejorar constantemente su calidad de vida" señaló.

Por último, el Secretario General mencionó que México vive una penosa realidad: es un país con pocos trabajadores sindicalizados. Apenas 4.5 millones de trabajadores de los 36 millones que conforman la fuerza laboral, pertenecen a un sindicato, por lo que hizo un llamado a que se promueva que cada vez más trabajadores cuenten con el respaldo de un gremio para defenderles y representarles.





oz.Pide Secretario General de FNSI unidad en beneficio de los trabajadores

Con la firme intención de mejorar los canales de comunicación entre la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) y sus más de 250 mil agremiados en todo el país, el Secretario General Jesús González Cárdenas, urgió a los representantes sindicales a asumir el compromiso de promover los derechos y beneficios que nuestra Institución ofrece a los trabajadores y sus familias. En su mensaje durante la ceremonia de presentación de la edición 50 del Congreso Nacional de la FNSI, manifestó que las reformas a la Ley Federal del Trabajo recientemente promulgadas por el ejecutivo federal obligan a fortalecer los lazos de interacción entre los trabajadores y sus líderes sindicales, para hacer válidos conceptos fundamentales como la libertad sindical y la representatividad ante el patrón.

"Con la reforma a la Ley Federal del Trabajo con lo que se pretende buscar una libertad sindical, ahora más que nunca necesitamos que ustedes delegados de la FNSI mantengan una comunicación más cercana con el trabajador, que atiendan al trabajador porque el trabajador va a requerir de nuestros servicios", explicó.

Reiteró que la FNSI posee una cartera de productos y servicios que la colocan a la vanguardia en la representación sindical, y son los delegados sindicales quienes tienen el compromiso de permear a los trabajadores con información y asesoría para acceder a los beneficios que surgen mediante el pago de sus cuotas sindicales.

Ultiman detalles para el 50 Congreso Nacional

Bajo el lema: "Unidos para avanzar", la FNSI realizará la edición número 50 de su Congreso Nacional, en el cual se analizarán los temas de trascendencia para el futuro laboral como la reforma a la legislación, el tratado comercial con Estados Unidos y la ratificación de los convenios internacionales sobre el trabajo decente y digno.

El Secretario General, Jesús González Cárdenas, subrayó que la FNSI acudirá a la cita anual "a refrendar la unidad que hemos tenido durante 83 años de existencia, pero ahora hay que sacarla a la vista, hay que ponerla frente a todo el mundo y que estamos más unidos que nunca", concluyó.







O4.Finalizan 28 alumnos curso de asesoría para examen de preparatoria

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes ofrece a los trabajadores agremiados y sus familias el acompañamiento para continuar con sus estudios de educación media y superior, a través de asesorías especializadas para el exámen de ingreso al sistema de la UANL.

La FNSI es el Centro de Asesoría 279, autorizado por la Secretaría de Educación para ofrecer el servicio de asesoría a personas interesadas en estudiar preparatoria. En evento celebrado en las instalaciones del Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo (CCyDE) de la FNSI, se llevó a cabo la ceremonia de fin del curso de asesoría previo al exámen de admisión para ingreso a preparatorias de la UANL.

Cristelda Lozano Navarro, encargada de capacitación de Conalep, fue la encargada de encabezar el acto protocolario en el que 28 alumnos recibieron su certificado por finalizar con éxito el curso. El objetivo es dotarlos de mayores herramientas para que accedan a una de las plazas que semestre a semestre la Universidad Autónoma de Nuevo León ofrece en cada una de sus preparatorias en Nuevo León, que son antesala para realizar los estudios de educación superior y técnico superior.

En el evento estuvieron presentes: Rosa Maria Sanchez Reynoso, Coordinadora de CCyDE; Gustavo Ochoa Leal, Administrador de Desarrollo Educativo de CCyDE; Dominga Bautista, Auxiliar de Desarrollo Educativo CCYDE, entre otras personalidades.





O5.Rotundo éxito primera edición de Carrera 3K y 10K Sindicato de Minas 2019

El Comité Organizador de la primera carrera nocturna del Sindicato de Minas, adherido a la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), celebró con éxito rotundo su primera carrera nocturna de 3 y 10K en el Parque Tangamanga I de la capital potosina. Fueron 700 atletas registrados, en su gran mayoría trabajadores de minas de Durango, Zacatecas, Chihuahua, Coahuila, Sonora y San Luis Potosí, quienes días antes agotaron el cupo de participantes.

Las distancias de 3 y 10 kilómetros, teniendo la salida y meta a la altura del Planetario, se recorrieron de manera simultánea bajo un gran ambiente de amistad y compañerismo, donde corredores nacionales y extranjeros resultaron ganadores en diferentes podios en que se dividieron las 6 categorías por ambas ramas

Previo al inicio de la competencia que arrancó en punto de las 20:30 horas, autoridades del gremio sindical dirigieron palabras de aliento a los competidores, quienes entusiasmados agradecieron con una sonora ovación el esfuerzo realizado para contar con un evento atlético de esta magnitud, la cual forma parte de la Agenda Deportiva FNSI 2019. "Les damos las gracias a la Federación Nacional de Sindicatos Independientes y al Sindicato de Minas. Enhorabuena por esta carrera nocturna. Bienvenidos a todos los atletas que vienen de otros estados, muchas gracias por participar en esta convivencia familiar", señaló Héctor Valladolid, representante del Ayuntamiento Soledad Graciano de Sánchez, San Luis Potosí, quien estuvo acompañado por Felipe Vázquez Tamez, Secretario General del Sindicato de Minas; Juan Manuel Rodríguez, Secretario General del Sindicato Planta Zinc; Israel Ontiveros, Secretario del Trabajo del Sindicato de Minas; e Israel Lerma, representante de Recursos Humanos de Planta Zinc.

Con un tiempo de 32:40 minutos, Geoffrey Kenisi Numdi de Kenia, se adjudicó la primera posición de la categoría libre en su rama varonil, seguido de su compatriota Christopher Kipyego (33:04) y Miguel Ángel Hernández Rubio (33:20) de Zacatecas. En la femenil, Joan Cherop Massah (38:17) y Leah Jebiwot Kigen (39:04) de Kenia hicieron el 1-2, subiendo al podio Argentina Valdepeñas (39:33) de Zacatecas. En la distancia de tres kilómetros, José Aldo Ramos de Charcas y Berenice Ramos de Merchant-Maquinados Ortiz encabezaron los contingentes de la categoría libre en sus respectivas ramas.



